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LE CONGRÈS MISSION EN QUESTION ?
Le CONGRÈS MISSION  : c’est organiser un évènement qui 
rassemble les chrétiens pour travailler à faire connaître et 
aimer Jésus !

• En suscitant l’enthousiasme pour l’annonce
• En faisant réfléchir aux enjeux et moyens d’évangéliser
• En permettant de faire une expérience missionnaire concrète
• En créant un réseau de missionnaires dans la durée

Ce livret vous est destiné, vous Paroissiens de Saint-Louis de Garches, pour 
préparer le CONGRÈS MISSION qui se tiendra dans notre paroisse, en 
cette rentrée, le 28 septembre 2024 !

Soyez les bienvenus pour dynamiser et déployer votre élan missionnaire, 
et pour permettre à tous les chrétiens de Garches de grandir dans leur 
vocation missionnaire, car :

1. Nous désirons ensemble rencontrer le Seigneur Jésus et l’annoncer à 
nos contemporains avec joie !

2. Nous croyons qu’aller à la rencontre de tous pour partager l’Évangile 
permet à l’Esprit-Saint de changer nos cœurs et de transformer notre 
monde.
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DIMANCHE 8 SEPTEMBRE

MON ACTION DE LA SEMAINE : PRIER CHAQUE SOIR DE CETTE SEMAINE.

Je demande au Seigneur Jésus de m’envoyer en mission
J’entendis alors la voix du Seigneur qui disait : « Qui enverrai-je ? qui sera 

notre messager ? » Et j’ai répondu : « Me voici : envoie-moi ! » Is 6, 8
Seigneur Jésus, comme tu as envoyé les 72, envoie-moi en mission.

L’ENVOI EN MISSION – LUC 10, 1-24
Parmi les disciples, le Seigneur en désigna encore 72, et il les envoya 

deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait 
se rendre. Il leur dit :

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez 
donc le maître de la moisson d’envoyer des ouvriers pour sa moisson. 

Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups.

Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. 
Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d’abord : « Paix à cette 

maison. » […]
Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce 

qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s’y trouvent et dites-leur 
:

« Le règne de Dieu s’est approché de vous. » […]

Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis, 
allez sur les places et dites : « Même la poussière de votre ville, collée à 

nos pieds, nous l’enlevons pour vous la laisser.

Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s’est approché. »

Les 72 disciples revinrent tout joyeux, en disant : « Seigneur, même les 
démons nous sont soumis en ton nom. » Jésus leur dit : « Je regardais 

Satan tomber du ciel comme l’éclair.
Voici que je vous ai donné le pouvoir d’écraser serpents et scorpions, et 

sur toute la puissance de l’Ennemi : absolument rien ne pourra vous 
nuire. Toutefois, ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont 
soumis ; mais réjouissez-vous parce que vos noms se trouvent inscrits 

dans les cieux. »

À l’heure même, Jésus exulta de joie sous l’action de l’Esprit Saint. […] 
Puis il se tourna vers ses disciples et leur dit en particulier : « Heureux les 
yeux qui voient ce que vous voyez ! Car, je vous le déclare : beaucoup de 
prophètes et de rois ont voulu voir ce que vous-mêmes voyez, et ne l’ont 

pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l’ont pas entendu. »



LUNDI

MOBILISATION GÉNÉRALE – « MALHEUR À 
MOI, SI JE N’ANNONCE PAS L’ÉVANGILE ! »

Le Christ donne l'ordre de mission à 72 disciples : dans la Bible, c'est le 
nombre de l'ensemble des nations de la terre reconstituées après le 
déluge. Autrement dit, Jésus envoie en mission tous les hommes de 

bonne volonté. 12 apôtres pour convertir le monde, c'est quand même 
bien peu : dès lors, tous les autres disciples sont aussi envoyés en 

mission. Songez quel travail immense les attend, à une époque où il n'y a 
ni avion, ni voiture… Ils partent sans argent, sans carte bleue, sans radio 

ni balise de détresse. Ils n'ont pas de titre, de décoration, de 
public-relations, de formation poussée au marketing. Ils partent, le souci 

de la mission chevillée au corps : « Malheur à moi, si je n’annonce pas 
l’Évangile » (1 Co 9, 16). Ils vont parcourir des milliers de kilomètres, 

traverser la Méditerranée dans les pires conditions. Combien d'entre 
nous peuvent dire qu'ils ont voyagé autant que saint Paul ? Oui, dès le 

début de l’Église, c'est la mobilisation générale ! Le Christ le dit 
lui-même : « La moisson est abondante, les ouvriers peu nombreux ».

MARDI

CHAMPS NON MOISSONNÉS

Mais quand le Christ prononce cette phrase, son regard se porte aussi vers 
l'avenir, et sur toutes les générations et les régions du globe qui resteront 

des champs non moissonnés par manque d'ouvriers. Il pense à la 
déchristianisation moderne des pays chrétiens de ce siècle ; il voit 

d'avance l'ignorance inouïe de tant de baptisés, le manque total de foi au 
cœur des grandes banlieues ; il voit les vastes populations d'Asie 

totalement étrangères au christianisme ; il voit les chrétiens 
s'entre-déchirer au Burundi ou au Rwanda. Et en même temps, il voit ces 

cœurs en attente de la Bonne Nouvelle, ces cœurs qui, travaillés par 
l'Esprit Saint, sont tout disposés à l'accueillir, ces jeunes qui vont se 

tourner vers les sectes ou les drogues pour combler cette soif de 
spiritualité et d'amour qui les habite. Champs non moissonnés par 

manque d'ouvriers : demandez à un cultivateur d'imaginer une moisson 
qui resterait sur pied parce qu'il n'y aurait personne pour la faucher. Quelle 

amertume et quelle déception !
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MERCREDI 
DIEU A BESOIN DE NOUS TOUS

Dès lors aujourd'hui plus que jamais : mobilisation générale pour 
l'évangélisation. Dieu a besoin de nous. Dieu a besoin de tous. 

D'ailleurs, « l’Église tout entière est missionnaire, l'œuvre d'évangélisation 
est un devoir fondamental du peuple chrétien. » (Paul VI)

JEUDI 
IL Y A URGENCE !

Nous n’avons pas le droit de rester les bras croisés quand, malgré des 
signes incontestables de renouveau (nombreux catéchumènes, soif de 

spirituel chez des « recommençants », engagement de laïcs nombreux et 
formés), la plupart des indicateurs de la santé de l'Église d'aujourd'hui est 

au rouge : la baisse de la pratique et du nombre d'enfants catéchisés, 
l'éclatement des croyances et la prise de distance par rapport aux grandes 

affirmations de la foi catholique reçue des apôtres, l'effacement de la 
mémoire chrétienne viennent s'ajouter à la forte diminution des prêtres.
120 ordinations pour la France en moyenne par année : chiffre dérisoire si 

nous songeons que dans le même temps apparaîtront plusieurs milliers de 
cartomanciennes et de gourous. Il y a urgence d'action. Les péchés les plus 

graves ne sont-ils pas les péchés d’omission, si rarement confessés ?
Nous n'avons pas le droit de garder pour nous cette richesse de la foi qui 

nous a été transmise : « Nous ne pouvons pas quant à nous, ne pas publier 
ce que nous avons vu et entendu », disaient saint Pierre et saint Jean 
devant le Sanhédrin. Nous avons une responsabilité et une influence 

souvent inconscientes. On n'enferme pas Jésus dans le coffre-fort de son 
cœur pour qu'il rapporte des intérêts pour la vie éternelle. On reçoit le 

Christ pour le porter aux autres.

TOUS CAPABLES

Et surtout n'allons pas trouver comme alibis notre incompétence, notre 
manque de connaissance en théologie ou en catéchèse. « Je ne saurai pas 
parler, disait Moïse à Dieu qui l'envoyait parler à Pharaon. « Qu'importe, dit 
Dieu, tu iras avec Aaron : lui, il sait parler. Toi, tu feras les gestes, ce sera du 

play-back avant la lettre. »
En effet, on peut toujours faire quelque chose : on peut rendre mille 

services dans la paroisse de ses vacances, Au lieu de déprimer pendant sa 
retraite, on peut assumer une tâche d'Église. Mais surtout, tous, je dis bien 

tous, nous pouvons commencer par cette activité que réclame le Christ 
dans l'Évangile : la prière pour les vocations. Ne nous y trompons pas : nous 

aurons les prêtres que nous aurons mérités.



VENDREDI

 TÉMOINS DU CHRIST : UNE TROUPE DE CHOC

• Le Christ veut des chrétiens qui se sentent vraiment envoyés ; donc des 
responsables, fiers d'être choisis, des disciples qui en veulent, parce 
qu'ils ont conscience de l'enjeu pour l'Église et le monde. 

• Il veut des chrétiens qui savent travailler en équipe. Il les envoya 2 par 2. 
Dans une mission importante, il est opportun de ne pas faire cavalier 
seul. C'est vite fait de déraper... 

• Il veut des troupes mobiles, et donc allégées en bagage : N’emportez ni 
argent, ni sac, ni sandales... On ne convertit pas proportionnellement à 
la quantité de matériel que nous possédons ! 

• Il veut des apôtres pressés, qui ne perdent pas leur temps en 
Salamalecs inutiles. Le disciple doit être constamment à 1'affût de 
1'Esprit et se porter au plus vite là où il souffle !

• Il veut des apôtres porteurs de paix  : Dans toute maison où vous 
entrerez, dites d'abord  : Paix à cette maison. Témoigner de la paix et 
dans la paix. Leur force, c’est d’évangéliser par la contagion de leur joie, 
de leur amour pacifiant. Ils ne viennent pas imposer mais proposer. Ils 
disent librement comment leur adhésion au Christ Jésus et la pratique 
de l'Évangile façonnent leur existence d'une façon durable, comment ils 
gardent confiance tout en traversant des passages difficiles. 

• Il veut des apôtres qui ne se préoccupent pas du résultat. Qu'importe 
qu'on les accueille ou qu'on les rejette, ils continuent de demander la 
grâce de Dieu pour tous. 

• Ce que Dieu leur demande, c'est simplement d'être bien dans leur peau 
de croyant. L'essentiel, c'est ce qu'ils sont, leur personne  : le reste est 
affaire de Dieu.

SAMEDI
LA MISSION DU CHRIST, 

C’EST LA MISSION DE TOUS

Comme nous sommes loin, dans cet Évangile, d'un christianisme « à l'eau 
de Cologne », « relax » et accommodant. Nous pourrions penser que ces 
exigences sont réservées aux fous de Dieu, aux prêtres et aux religieuses 

à la rigueur. Mais le monde d'aujourd'hui ne montre-t-il pas partout le 
surgissement de laïcs généreux qui sont les signes vivants de la 

possibilité de cet appel généralisé. Ils existent, ces disciples tels qu'en 
rêve le cœur de Dieu, parce qu'ils ont cru à l'amour :

« Avoir l'esprit missionnaire, c'est savoir en fait qu'il y a une main divine, 
percée de clou, qui frappe sans arrêt au cœur des hommes... C'est savoir 

qu'il y a un feu, descendu à la Pentecôte, et qui cherche des cœurs à 
embraser. » (Père Thellier de Poncheville)

JEUDI 
IL Y A URGENCE !

Nous n’avons pas le droit de rester les bras croisés quand, malgré des 
signes incontestables de renouveau (nombreux catéchumènes, soif de 

spirituel chez des « recommençants », engagement de laïcs nombreux et 
formés), la plupart des indicateurs de la santé de l'Église d'aujourd'hui est 

au rouge : la baisse de la pratique et du nombre d'enfants catéchisés, 
l'éclatement des croyances et la prise de distance par rapport aux grandes 

affirmations de la foi catholique reçue des apôtres, l'effacement de la 
mémoire chrétienne viennent s'ajouter à la forte diminution des prêtres.
120 ordinations pour la France en moyenne par année : chiffre dérisoire si 

nous songeons que dans le même temps apparaîtront plusieurs milliers de 
cartomanciennes et de gourous. Il y a urgence d'action. Les péchés les plus 

graves ne sont-ils pas les péchés d’omission, si rarement confessés ?
Nous n'avons pas le droit de garder pour nous cette richesse de la foi qui 

nous a été transmise : « Nous ne pouvons pas quant à nous, ne pas publier 
ce que nous avons vu et entendu », disaient saint Pierre et saint Jean 
devant le Sanhédrin. Nous avons une responsabilité et une influence 

souvent inconscientes. On n'enferme pas Jésus dans le coffre-fort de son 
cœur pour qu'il rapporte des intérêts pour la vie éternelle. On reçoit le 

Christ pour le porter aux autres.

TOUS CAPABLES

Et surtout n'allons pas trouver comme alibis notre incompétence, notre 
manque de connaissance en théologie ou en catéchèse. « Je ne saurai pas 
parler, disait Moïse à Dieu qui l'envoyait parler à Pharaon. « Qu'importe, dit 
Dieu, tu iras avec Aaron : lui, il sait parler. Toi, tu feras les gestes, ce sera du 

play-back avant la lettre. »
En effet, on peut toujours faire quelque chose : on peut rendre mille 

services dans la paroisse de ses vacances, Au lieu de déprimer pendant sa 
retraite, on peut assumer une tâche d'Église. Mais surtout, tous, je dis bien 

tous, nous pouvons commencer par cette activité que réclame le Christ 
dans l'Évangile : la prière pour les vocations. Ne nous y trompons pas : nous 

aurons les prêtres que nous aurons mérités.
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DIMANCHE 15 SEPTEMBRE

RÉPONDRE À L’APPEL DE JÉSUS : DEVENIR UN TÉMOIN !

MON ACTION DE LA SEMAINE : PRIER POUR UNE 
PERSONNE ET DÉCOUVRIR LE QUESTIONNAIRE

Dans la prière, je demande au Seigneur de m’éclairer pour choisir une ou 
plusieurs personnes que je vais aller rencontrer pour leur présenter le 

questionnaire de Rick Warren après le dimanche 22 septembre (cf. page 9). 
Cette personne peut faire partie de mes sphères familiale, professionnelle, 

amicale, sportive, ou de voisinage… 
La 3e étape, le jeudi 19 septembre, est en ce sens une aide tout indiquée.

LUNDI
Dans la parabole des talents, le Seigneur se présente comme un homme 

qui, avant de partir en voyage, appelle ses serviteurs pour leur confier 
ses biens (Matthieu 25, 14-30). Dieu nous a confié ses plus grands biens : 
notre vie, celle des autres, tant de dons différents à chacun. Et ces biens, 

ces talents ne sont pas quelque chose à garder dans le coffre-fort, elle 
représente un appel : le Seigneur nous appelle à faire fructifier nos 

talents avec audace et créativité. Dieu nous demandera si nous nous 
sommes engagés, en prenant des risques, même en perdant la face. Ce 

mois missionnaire extraordinaire se veut comme une secousse pour 
nous inciter à être actifs dans le bien, non des notaires de la foi ni des 

gardiens de la grâce, mais des missionnaires.

MARDI
On devient missionnaire en vivant comme des témoins : en témoignant 

par la vie qu’on connaît Jésus. C’est la vie qui parle. Témoin, c’est le 
mot-clef, un mot ayant, par sa racine, le même sens que martyre. Or les 
martyrs sont les premiers témoins de la foi : non par des paroles, mais 

par la vie. Ils savent que la foi n’est ni de la propagande ni du 
prosélytisme, c’est un don respectueux de la vie. Ils vivent en diffusant la 
paix et la joie, en aimant tout le monde, même leurs ennemis par amour 
pour Jésus. Ainsi, nous qui avons découvert que nous sommes enfants 

du Père céleste, comment pouvons-nous taire la joie d’être aimés, la 
certitude d’être toujours précieux aux yeux de Dieu ? C’est l’annonce 
que beaucoup de personnes attendent. Et c’est notre responsabilité. 

Demandons-nous : comment je vis mon témoignage ?
.

SAMEDI
LA MISSION DU CHRIST, 

C’EST LA MISSION DE TOUS

Comme nous sommes loin, dans cet Évangile, d'un christianisme « à l'eau 
de Cologne », « relax » et accommodant. Nous pourrions penser que ces 
exigences sont réservées aux fous de Dieu, aux prêtres et aux religieuses 

à la rigueur. Mais le monde d'aujourd'hui ne montre-t-il pas partout le 
surgissement de laïcs généreux qui sont les signes vivants de la 

possibilité de cet appel généralisé. Ils existent, ces disciples tels qu'en 
rêve le cœur de Dieu, parce qu'ils ont cru à l'amour :

« Avoir l'esprit missionnaire, c'est savoir en fait qu'il y a une main divine, 
percée de clou, qui frappe sans arrêt au cœur des hommes... C'est savoir 

qu'il y a un feu, descendu à la Pentecôte, et qui cherche des cœurs à 
embraser. » (Père Thellier de Poncheville)
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MERCREDI

À la fin de la parabole, le Seigneur déclare « bon et fidèle » celui qui a 
été entreprenant, mais « mauvais et paresseux » le serviteur qui a été 

sur la défensive. Pourquoi Dieu est-il si sévère avec ce serviteur qui a eu 
peur ? Quel mal a-t-il fait ? Le mal qu’il a commis, c’est de n’avoir pas fait 
du bien, il a péché par omission. « Il est bon de ne pas faire du mal. Mais 
c’est mauvais de ne pas faire du bien » : c’est le péché d’omission. Et ce 
peut être le péché de toute une vie, car nous avons reçu la vie non pas 
pour l’enfouir en terre, mais pour la mettre en valeur ; non pas pour la 

thésauriser, mais pour la donner. Celui qui est avec Jésus sait qu’on a ce 
qu’on donne, qu’on possède ce qu’on donne ; et le secret pour posséder 
la vie, c’est de la donner. Vivre d’omissions, c’est renier notre vocation : 

l’omission, c’est le contraire de la mission.

Nous péchons par omission, c’est-à-dire contre la mission, quand, au 
lieu de faire rayonner la joie, nous nous enfermons dans une 

victimisation triste, en pensant que personne ne nous aime et ne nous 
comprend. Nous péchons contre la mission quand nous cédons à la 

résignation : « Je n’y arrive pas, je ne suis pas capable ». Mais comment ? 
Dieu t’a donné des talents et tu te crois pauvre au point de ne pouvoir 
enrichir personne ? Nous péchons contre la mission quand, en nous 
lamentant, nous continuons à dire que tout va mal dans le monde 
comme dans l’Église. Nous péchons contre la mission quand nous 

sommes esclaves des peurs qui immobilisent et nous nous laissons 
paralyser par le « on a toujours fait comme ça ». Puis nous péchons 

contre la mission quand nous vivons notre vie comme on porte un poids 
et non comme un don, quand nous nous mettons au centre avec nos 
peines, à la place de nos frères et sœurs qui attendent d’être aimés.
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33Dieu aime celui qui donne joyeusement » (2 Co 9, 7) ; il aime une Église en sortie. Mais 

faisons attention : si elle n’est pas en sortie, elle n’est pas Église. L’Église est pour la 
route, l’Église marche. Une Église en sortie, missionnaire, c’est une Église qui ne perd 
pas de temps à déplorer les choses qui ne vont pas bien, le manque de fidèles, les 
valeurs d’autrefois qui n’existent plus. C’est une Église qui ne cherche pas des oasis 
protégées pour être tranquille ; elle ne cherche qu’à être sel de la terre et levain pour 
le monde. Cette Église sait que c’est sa force, la force même de Jésus  : non pas 

l’importance sociale ou institutionnelle, mais l’amour humble et gratuit.

Nous entamons aujourd’hui le mois missionnaire d’octobre, accompagées de trois « 
serviteurs » qui ont porté beaucoup de fruit. Sainte Thérèse de Jésus nous montre le 
chemin, elle qui a fait de la prière le carburant de l’action missionnaire dans le monde. 
C’est aussi le mois du Rosaire : comment prions-nous pour la diffusion de l’Évangile, 
pour nous convertir de l’omission à la mission ? Il y a ensuite saint François Xavier, un 
des grands missionnaires de l’Église. Lui aussi nous secoue : sortons de nos coquilles ! 
Sommes-nous capables de nous départir de notre confort pour l’Évangile ? Et il y a la 
vénérable Pauline Jaricot, une ouvrière qui a soutenu les missions par son travail 
quotidien : par les offrandes qu’elle prélevait de son salaire, elle a été à l’origine des 
Œuvres Pontificales Missionnaires. Et nous, faisons-nous de chaque journée un don 
pour combler la fracture entre l’Évangile et la vie ? S’il vous plaît, ne vivons pas une foi 

« de sacristie ».

Une religieuse, un prêtre et une laïque nous accompagnent. Ils nous disent que 
personne n’est exclu de la mission de l’Église. Oui, en ce mois, le Seigneur t’appelle toi 
aussi. Il t’appelle, père ou mère de famille ; toi, jeune qui rêves de grandes choses ; toi, 
qui travailles dans une usine, dans une boutique, dans une banque, dans un 
restaurant  ; toi qui es au chômage, toi qui es dans un lit d’hôpital… Le Seigneur te 
demande d’être un don là où tu es, comme tu es, pour celui qui est à côté de toi ; de 
ne pas subir la vie, mais de la donner, de ne pas te lamenter, mais de te laisser toucher 
par les larmes de celui qui souffre. Courage, le Seigneur attend beaucoup de toi  ! Il 
attend aussi que quelqu’un ait le courage de partir, d’aller là où manquent le plus 
l’espérance et la dignité, là où trop de personnes vivent encore sans la joie de 
l’Évangile. « Mais où dois-je aller tout seul ? ». Non, ça ne va pas. Si nous envisageons 
de faire la mission avec les organisations commerciales, avec des plans de travail, ça 
ne va pas. Le protagoniste de la mission est l’Esprit Saint. C’est le protagoniste de la 
mission. Toi, va avec l’Esprit Saint. Va, le Seigneur ne te laissera pas seul  ! En 
témoignant, tu découvriras que l’Esprit Saint t’a précédé pour te préparer le chemin. 
Courage, frères et sœurs ! Courage, Mère Église : retrouve ta fécondité dans la joie de 

la mission !



4
DIMANCHE 22 SEPTEMBRE

LA MISSION

« VOTRE MISSION, SI TOUTEFOIS VOUS L'ACCEPTEZ » ... 
ENTRONS MAINTENANT DANS LA MISSION AVEC LE COURAGE ET 

L’ÉNERGIE DE SAINT PAUL 
« Si j'annonce l'Évangile, ce n'est pas pour moi un sujet de gloire, car la 

nécessité m'en est imposée, et malheur à moi si je n'annonce pas 
l’Évangile ! » 1 Corinthiens 9, 16

MON ACTION DE LA SEMAINE : RENCONTRER
Je rencontre la personne pour laquelle je prie depuis 1 semaine. Je lui 

propose de répondre au questionnaire.
Si je n’ai pas pu proposer à une personne en particulier, je peux rejoindre 

samedi 28 septembre à 10h, le Café du parvis. Nous pourrons partir 2 par 2 
pour rencontrer les personnes qui viennent au marché et au-delà, et leur 

poser les questions du questionnaire.

COMMENT UTILISER LE QUESTIONNAIRE DE RICK WARREN1

À travers ce questionnaire, nous cherchons à connaître nos « périphéries », 
au sens où l’entend le Pape François : quelles sont les personnes de notre 
entourage qui ne viennent pas à la paroisse, et vers qui nous pourrions 

aller? Quels sont leurs besoins ?
Pour les connaître, pas de miracle : il faut aller les rencontrer ! C'est pourquoi 
nous proposons cet outil pour nous y aider. Il s’agit d’un questionnaire 

simple comprenant 5 questions mûrement réfléchies, facile à utiliser.

VOICI SON MODE D’EMPLOI :

Rencontrer des personnes, amis ou connaissances, des personnes que l’on 
rencontre au marché, au travail ou dans tout lieu susceptible de favoriser la 

rencontre. 

• Se présenter tout d’abord, en disant que vous êtes envoyés par le curé 
de la paroisse père Côme, afin de mieux connaître les personnes qui 
habitent ou travaillent à Garches. Puis demander  : « Avez-vous 2 ou 3 
minutes pour répondre à quelques questions ? »

• Si la personne est d'accord, poser les questions du questionnaire, en 
utilisant exactement les mots de celui-ci qui a été mûrement réfléchi.

• Noter les réponses, et remercier chaleureusement la personne. Vous 
pouvez demander si la personne a quelque chose à rajouter, si elle a une 
intention à confier. 

• Garder précieusement les réponses pour le Congrès Mission du 28 
septembre. 

1. Rick Warren est un pasteur évangélique américain qui a fondé la communauté ecclésiale de Saddleback, en Californie,

 et qui a écrit le best-seller mondial Une vie motivée par l’essentiel. Il est l’auteur de ce questionnaire.
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QUESTIONNAIRE DE RICK WARREN

Quel est, selon vous, le plus grand besoin dans notre ville, 
environnement, entreprise, etc… ?

(Question destinée à ouvrir la conversation)
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________

Fréquentez-vous activement une église ?
(Si oui, entretien terminé ! ... car avec ce questionnaire, on interroge 

les « sans-Église »)
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________

Si « non » : pourquoi pensez-vous que la plupart des gens ne vont 
pas à l’église ?

(Et non pas : pourquoi vous n’allez pas à l’église ? À travers cette 
question ouverte, les personnes diront ce qu’elles pensent 

elles-mêmes)
____________________________________________________________________
___________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________

Si vous étiez à la recherche d’une église, quel genre de choses 
chercheriez-vous ? Qu’est-ce que vous aimeriez y trouver ?

____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________

Que puis-je faire pour vous ? Quel conseil donneriez-vous à un 
chrétien ou un prêtre qui voudrait vraiment aider les gens ?

(« Que veux-tu que je fasse pour toi ? »)
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________
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CONGRÈS MISSION 
JOURNÉE DU 28 SEPTEMBRE

10h : CAFÉ DU PARVIS Pour s’entraîner à la mission !
Avec les Chevaliers de Colomb, pour offrir un café aux passants, les 
accueillir, leur poser les questions du questionnaire de Rick Warren. 

16h – 18h : TÉMOIGNAGES ET ATELIERS*
16h : Debriefing des questionnaires tous ensemble
16h20 : Témoignage d’Augustin Paluel-Marmont, 
fondateur de Michel et Augustin sur le thème « Que fais-tu de tes talents ? » 
17h : Ateliers de partage et de formation à l’évangélisation

▶ Pour les enfants (3 à 12 ans), accueil et mini-Congrès Mission 
animé par les jeunes de l’aumônerie et du Patro. Animations spi, goûter et jeux détonnant

Sur inscription

18h30 – 19h30 : LOUANGE POUR TOUS
20h30 : DÎNER « HAUT EN COULEURS » AU CŒUR SAINT-LOUIS 
Accueil de notre nouveau curé, le Père Côme, et de tous les nouveaux 
paroissiens

Sur inscription + PAF de 10€ / personne
* Thèmes des Ateliers 

PRIÈRE DU PAPE FRANÇOIS
pour le Mois missionnaire extraordinaire d’octobre 2019

Notre Père,
Ton Fils Unique Jésus-Christ ressuscité d’entre les morts a confié à ses disciples le mandat 
d’« aller et de faire des disciples de tous les peuples ». 
Tu nous rappelles que par le baptême nous participons tous à la mission de l’Église.

Par les dons de ton Saint-Esprit, accorde-nous la grâce d’être des témoins de l’Évangile, 
courageux et ardents, pour que la mission confiée à l’Église, encore bien loin d’être réalisée, 
puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces qui apportent au monde la vie et la 
lumière.

Aide-nous à faire en sorte que tous les peuples puissent rencontrer l’amour salvifique et la 
miséricorde de Jésus-Christ, notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec toi, dans 
l’unité du Saint-Esprit, aujourd’hui et pour les siècles des siècles. Amen

Le Mois missionnaire extraordinaire, proclamé par le Pape François pour le mois d’octobre 2019, invitait chaque chrétien à 
redécouvrir le sens et la puissance de son baptême pour le monde. Chaque baptisé a une mission unique à remplir sur terre.

1. Répondre aux attentes des non-pratiquants (à partir des résultats 
des questionnaires)

2. Être missionnaire selon l’Evangile 
3. S’engager : pourquoi et comment ?
4. Dynamiser notre paroisse : rendre nos évènements plus 

missionnaires, inviter plus largement au pèlerinage à Notre-Dame 
de Paris le 17 mai 2025…

5. Déployer la prière au sein de la paroisse
6. Des idées pour le caté !
7. Et pour les jeunes de Garches
8. Le couple missionnaire ? Témoignage de la Communion 

Priscille&Aquila
9. Parcours Alpha : présentation d’une pédagogie missionnaire
10. Déployer la COM’ pour la paroisse : toutes vos idées sont les 

bienvenues !

MERCI  DE VOUS INSCRIRE 
EN UTILISANT CE QR CODE : 
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